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	Coram : Les juges Abella, Karakatsanis et Wagner
	
	Coram:  Abella, Karakatsanis and Wagner JJ.

	
	
	

	ENTRE :

François Deraspe

Demandeur

- et -

Zinc électrolytique du Canada corporation ltée, Xstrata limited (anciennement Xstrata PLC), Glencore Canada corporation (anciennement Xstrata Canada corporation) et Conseil des fiduciaires de la fiducie d’exploitation Noranda agissant pour la fiducie du revenu fonds de revenu Noranda

Intimées
	
	BETWEEN:

François Deraspe

Applicant

- and -

Canadian Electrolytic Zinc Ltd., Xstrata Limited (formerly Xstrata PLC), Glencore Canada Corporation (formerly Xstrata Canada Corporation) and Board of Trustees of Noranda Operating Trust, acting for the Noranda Income Fund income trust



[bookmark: _GoBack]Respondents

	
	
	

	JUGEMENT

Les six requêtes sont rejetées, incluant la requête pour permission de déposer un avis assermenté du demandeur en dénonciation d’une fraude commise à l’égard de l’administration de la justice canadienne. La demande d’autorisation d’appel de l’arrêt de la Cour d’appel du Québec (Montréal), numéro 500-09-024382-145, 2014 QCCA 2266, daté du 8 décembre 2014, est rejetée avec dépens.
	
	JUDGMENT

[bookmark: BM_1_]The six motions are dismissed, including the motion for permission to file a sworn notice by the applicant denouncing a fraud on the administration of justice in Canada. The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Montréal), Number 500-09-024382-145, 2014 QCCA 2266, dated December 8, 2014, is dismissed with costs. 
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